
Информация  

о приеме граждан и встречах с населением 

депутата Государственного Совета Удмуртской Республики   

Н.А.Судариковой  в округе (Увинский район) 

В соответствии  графиком приема граждан 17 февраля депутат 

Государственного Совета Сударикова Н.А. провела встречи с коллективами 

избирателей и прием граждан в трех поселениях Увинского района.   

В Сям - Можгинском  

поселении депутат 

встретилась с коллективом 

Сюрзинской школы-сад.  Во 

встрече приняли участие 

педагоги и жители деревни. 

Наталья Алексеевна 

поздравила с недавним 

юбилеем директора школы 

Осипову Светлану 

Серафимовну,  вручила ей 

Благодарственное письмо и 

подарок.  Избиратели обратились к депутату с рядом просьб. В Сюровае нет 

спортивного зала и  летней игровой площадки.  Жители также пожаловались 

на низкое качество телевизионного вещания.  

Далее поездка 

продолжилась в 

Удугучинское поселение, где 

депутата ждали педагоги 

Удугучинской средней 

общеобразовательной школы.  

На встречу с депутатом  

пришли около 30 человек. 

Состоялся живой и 

заинтересованный диалог, в 

ходе которого обсуждались 

наболевшие проблемы. Так 

педагоги школы и жители села  обеспокоены плохим качеством дорожного 

полотна и состоянием  Удугучинского пруда, который всегда являлся 



визитной карточкой села. 

Педагоги школы попросили 

депутата помочь с заменой 

оконных блоков и 

приобретением 

компьютеров для школы.  

В завершении 

Н.А.Сударикова привела 

встречу  со своими 

избирателями  и педагогами  

Ново-Мултанской СКОШ и 

Ново-Мултанской СОШ. 

Педагоги коррекционной 

школы пожаловались на недостаточное учебно-методическое сопровождение 

образовательного процесса.  

Немало в этот день прозвучало слов благодарности  в адрес депутата за 

ранее оказанную помощь и поддержку. 

В ходе встреч и 

избирателями 

Н.А.Сударикова сообщила 

о сложившейся 

политической и 

социальной ситуации в 

стране и в мире, о 

реализации новых 

партийных проектов, о 

предстоящих выборах. 

Более подробно 

остановилась на вопросах, 

касающихся сферы  образования и социального обеспечения. В этот день на 

встречи с депутатом пришли около 80 человек, за помощью к депутату 

обратились 16 человек.   


